

Kindergarten-Mobilitätsbox

Aktive Mobilität kann nicht früh genug beginnen!



Kindergarten-Mobilitätsbox

Aktive Mobilität kann gar nicht früh genug beginnen. Mit der Kindergarten-Mobilitätsbox vom BMNT erfahren Kindergartenkids spielend, handelnd und forschend ihre Umgebung.

Das BMNT (Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus) stellt die Mobilitätsbox für Kindergärten zur Verfügung. Kinder, die gewohnt sind aktiv unterwegs zu sein, sind die Zu-Fuß-Gehenden und Radfahrenden der Zukunft. Der Kindergarten begleitet und unterstützt die Kinder mit wertvoller Bildungsarbeit Schritt für Schritt. Mit den Angeboten der Kindergarten-Mobilitätsbox erfahren Kinder spielend, handelnd, forschend, bauend, beobachtend und nachahmend ihre Kindergartenumgebung. So lässt sich die gesunde, tägliche Bewegung problemlos in den Kindergartenalltag integrieren. Denn: Gesunde und umweltfreundliche Mobilität beginnt im Kindesalter.

Gesamt stehen seit Herbst 2018 zwei Mobilitätsboxen pro Bundesland zur Verfügung. In der Bundeshauptstadt wurde das Konzept der Mobilitätsbox von der Mobilitätsagentur Wien bereits erfolgreich etabliert und nun seitens klimaaktiv mobil für ganz Österreich übernommen.



Die Mobilitätsbox steckt voller Ideen

Die Kindergarten-Mobilitätsbox enthält Bücher, verschiedene Spiel-, Bewegungs- und Experimentiermaterialien, sowie einen Leitfaden mit 15 Aktionsideen zur Mobilitätsbildung im Kindergarten.

Themen sind:

- So bin ich unterwegs
- Ich gehe auf Entdeckungsreise
- Geschickt unterwegs

In der Mobilitätsbox sind Angebote und Anregungen, um das Thema „Aktive Mobilität“ vielfältig über einen längeren Zeitraum (be)greifbar zu machen. Sämtliche Materialien, die für die Erarbeitung der Einheiten nötig sind, werden in der Mobilitätsbox bereitgestellt. Jedes teilnehmende Kind erhält das Kinderbüchlein „Mit Anna unterwegs in den Kindergarten“ und eine „Schulwegepostkarte“ für zu Hause.

Die wichtigsten Informationen auf einen Blick

Inhalt	Die Mobilitätsbox ist eine Sammlung aus Spiel-, Experimentier- und Bewegungsmaterialien für Kindergärten. Zusammengefasst wird dies durch einen Leitfaden mit 15 Aktionsideen zur Mobilitätsbildung.
Ziel	Die Kindergarten-Mobilitätsbox schafft Bewusstseinsbildung für aktive Mobilität. Durch Zu-Fuß-Gehen, Laufradfahren und Fahrradfahren lässt sich Bewegung problemlos in den Alltag integrieren und wird zur Selbstverständlichkeit.
Ablauf	Der Projektzeitraum ist individuell mit Klimabündnis Österreich zu vereinbaren und dauert zirka vier Wochen. Die Mobilitätsbox wird zu Projektbeginn in den Kindergarten gesendet. Dazu findet ein telefonisches Beratungsgespräch statt. Zu Projektende sendet der Kindergarten die Mobilitätsbox zurück an Klimabündnis Österreich.
Kosten	Kostenlos – außer Kosten für den Rückversand
Anmeldung	Schreiben Sie eine E-Mail an office@klimabuendnis.at . MitarbeiterInnen von Klimabündnis Österreich setzen sich mit Ihnen in Verbindung und beraten Sie gerne.
Link	www.klimaaktivmobil.at/bildung

Jetzt informieren und buchen!

Sie sind Elementarpädagogin oder Elementarpädagoge und haben Interesse mit den Kindern in Ihrer Gruppe aktive Mobilität zu erforschen?

- Leihen Sie jetzt die Mobilitätsbox kostenfrei aus. Sie können die Mobilitätsbox zirka vier Wochen nützen. Das Angebot steht allen Kindergärten zur Verfügung. Kindergärten in Wien wenden sich an die Mobilitätsagentur Wien.
- Die Kindergarten-Mobilitätsbox ist nicht über das Klimabündnis versichert. Bei Verlust bzw. Beschädigung, werden die Kosten der Einrichtung in Rechnung gestellt.

- Das Team von Klimabündnis Österreich freut sich auf Ihre Anfrage! E-Mail: office@klimabuendnis.at Telefon: 01/581 5881, weitere Infos finden Sie auf: www.klimaaktivmobil.at/bildung

Die Kindergarten-Box ist ein Beitrag zum Leuchtturm 11 der #Mission2030.